



## Réouverture de la Maison-Natale

**MONTFORT-sur-MEU, France** - A l'occasion du 352e anniversaire de la naissance de Saint Louis-Marie-Grignon de Montfort, née le 31 janvier 1673 à Montfort-la-Cane, aujourd'hui Montfort-sur-Meu, la paroisse Saint-Louis-Marie en Brocéliande avec la Congrégation des Missionnaires Montfortains et la Fraternité Mariale Montfortaine ont organisé 3 jours de prières et de festivités à Montfort-sur-meu du 31 Janvier au 2 Fevrier. C'était surtout marquée par la bénédiction et la réouverture de la Maison-Natale au grand public.

Le vendredi 31 janvier à 20h30 avec une soirée de prière est animée par la fraternité mariale montfortaine à l'église de Montfort-sur-Meu avec le père Willi. Une prière-louange autour des Cantiques du Père de Montfort suivie d'un temps d'adoration.

Le samedi matin, de 10h à 11h30, une conférence intitulée « Montfort, pèlerin d'espérance » a été donnée par le père Santino BREMBILLA, SMM ancien supérieur général des Missionnaires Montfortains et actuel recteur du sanctuaire du Calvaire à Pontchâteau, également à l'église de Montfort-sur-Meu. Le père BREMBILLA a exposé les piliers de

l'espérance selon Montfort : Dieu seul, la prière, la providence, le désir de sauver les âmes et la présence de Marie. Il a aussi mis en lumière l'attitude de pèlerin de l'espérance chez Montfort : la liberté, la paix, la joie et la capacité à surmonter les épreuves. Il a mentionné deux signes majeurs de cette espérance : l'écriture d'un triptyque pour une congrégation encore sans membres et la foi inébranlable de Montfort en l'avenir du Calvaire malgré les épreuves.

Le dimanche, à 10h30, une messe anniversaire a été célébrée en l'honneur de la Présentation de Jésus au Temple, présidée par Mgr Jean BONDU, en présence du supérieur provincial Paulin RAMANANDRAIBE SMM, et animée par le groupe Ad Cordis. Dans son homélie, Mgr Bondu a rappelé : « Ce Salut dans un enfant : Jésus présenté au Temple nous rappelle que Dieu est présent en nous. .... La Consécration, qui signifie don total à Dieu, n'est autre que la réponse à l'amour de Dieu qui s'est incarné. Car le motif de l'incarnation est l'amour de Dieu. »

À midi, la Maison Natale de Montfort a été officiellement rouverte, suivie d'un moment convivial, le pot de l'amitié, rue de la Saulnerie, en présence du maire, des habitants, des paroissiens et des membres de la congrégation. Le père Paulin a accueilli tous avec ces mots : « La Maison est ouverte pour nous tous. Bienvenue chez vous. » La journée s'est achevée par un chapelet et des vêpres à 16h, directement à la Maison Natale.

Après plusieurs mois de travaux d'entretien et de rénovation, les visites dans la Maison Natale ont repris. Et déjà la veille de la bénédiction, Pierrette MAGNÉ accueillait une trentaine de visiteurs adultes.

*Olivier NANTENAINA, SMM*